



CHIO Aachen 2021 DAILY NEWS

Mittwoch, 15. September

Erstmals unter Flutlicht: Der Turkish Airlines-Preis von Europa

Tag zwei der Springreiter beim CHIO Aachen 2021: Heute steht direkt eine der wichtigsten und anspruchsvollsten Prüfungen des Weltfests des Pferdesports an: Der Turkish Airlines-Preis von Europa, der erstmals unter Flutlicht ausgetragen wird. Seit mehr als 50 Jahren begeistert diese Prüfung das Aachener Publikum. Warum? Weil hier bereits die besten Springreiter des Turniers auf dem „Heiligen Rasen“ im Hauptstadion zu sehen sind. Die Springprüfung, die um 18.40 Uhr beginnt, ist eine der Qualifikationsprüfungen für den Rolex Grand Prix am Sonntag. 2019 konnte der Brite Ben Maher mit Explosion den Turkish Airlines-Preis von Europa gewinnen. Der Olympiasieger von Tokio wird auch in diesem Jahr mit seinem Erfolgspferd ins Hauptstadion einreiten. Dabei trifft er auf starke Konkurrenz, u.a. auf die Team-Europameister aus der Schweiz, Steve Guerdat und Martin Fuchs, Österreichs Top-Reiter Max Kühner sowie die deutschen Reiter Daniel Deusser, Marcus Ehning und Maurice Tebbel.

Die neue CHIO Aachen Kollektion

Entdecken Sie die aktuelle CHIO Aachen-Kollektion an den Fan-Shops auf dem Turniergelände, u.a. angesagte Oberteile und Kappen für Damen, Herren und Kinder, Accessoires, CHIO-Maskottchen Karli sowie Artikel für Pferd und Hund. Einfach vorbeikommen und Lieblings-Outfit finden!



So schön war die Eröffnungsfeier!



Was für eine wundervolle Eröffnungsfeier gestern Abend im Hauptstadion unter Flutlicht, bei dem das Partnerland Japan und die deutschen Landgestüte die Zuschauer mit atemberaubenden Darbietungen in ihren Bann zogen. Zu den Highlights gehörten die Taiko-Drums-Gruppen „Wagaku“ und „Miyabi“, die imposante Quadrille mit 50 Hengsten und die prächtige Kirschblüten-Installation, die ein typisch japanisches Flair ins Hauptstadion zauberte. Das war magisch!



#chioaachen

Mit Instagram, YouTube, Facebook, Twitter, TikTok und LinkedIn, der neu designten CHIO Aachen-App, der modernen Homepage www.chioaachen.de und dem CHIO Aachen-Newsletter bleiben CHIO-Fans immer up to date!

Charity-Partner Plan International

Plan International ist der offizielle Charity-Partner des CHIO Aachen. Konkret möchten die Veranstalter dabei helfen, Hilfsprojekte für den Schutz, die Bildung, die politische Teilhabe, die Gesundheit und die Einkommenssicherung von Mädchen und jungen Frauen weltweit zu fördern, damit sie gleichberechtigt leben können.



Ein Plan International-Sprung wird im Parcours im Hauptstadion stehen und auf den offiziellen CHIO Aachen-Charitypartner aufmerksam machen. Im CHIO Aachen-Village informiert der Stand von Plan International und auf der Website ist eine Spendenmöglichkeit eingerichtet, die den Gesamtstand der Spendenaktion zeigt.

Neu: Die CHIO Aachen Scan-App

Dieses Symbol bedeutet: Scannen Sie das Foto mit der CHIO Aachen-App! Dahinter verbergen sich verschiedene digitale Inhalte: Von den Highlights des Vortages über spannende Hintergrundgeschichten bis hin zu imposanten Bildergalerien.



Allianz

TURKISH AIRLINES

ROLEX



CHIO Aachen 2021 DAILY NEWS

Wednesday, September 15th

Floodlit for the first time: The Turkish Airlines – Prize of Europe

Day two of the show-jumpers at the CHIO Aachen 2021: And the excitement continues! Today, one of the most important and demanding competitions of the World Equestrian Festival: The Turkish Airlines – Prize of Europe, which is being staged as a floodlit class for the first time. This competition has been impressing the crowd in Aachen for over 50 years. Why? Because the best show-jumpers are in action on the "holy grass" in the Main Stadium here. The jumping class, which begins at 6.40 p.m., is namely one of the qualifiers for the Rolex Grand Prix on Sunday. In 2019, the British rider, Ben Maher, won the Turkish Airlines – Prize of Europe with Explosion. The Olympic gold medallist from Tokyo will be riding into the Main Stadium with his outstanding horse this year too. He is facing tough competition though including among others the team European Champions from Switzerland, Steve Guerdat and Martin Fuchs, Austria's top rider, Max Kühner, as well as the German team comprising of Daniel Deusser, Marcus Ehning, Christian Ahlmann, Maurice Tebbel and David Will.

The new CHIO Aachen collection

Discover the current CHIO Aachen collection here at the Soers in the fan shops on the show grounds, including among others hip tops and caps for ladies, men and children, accessories, the CHIO mascot Karli as well as items for horses and dogs. Simply drop by and find your favourite outfit!



The Opening Ceremony was so beautiful!



What a wonderful Opening Ceremony yesterday evening in the floodlit Main Stadium, when the partner country Japan and the German state studs enchanted the crowd with breath-taking performances. The highlights included the Taiko Drums groups "Wagaku" and "Miyabi", an impressive quadrille with 50 stallions and the splendid cherry blossom installation, which conjured up typical Japanese flair in the Main Stadium. That was magical!

New: The CHIO Aachen scan app

This symbol means:
Scan the photo using
the CHIO Aachen
app! Different digital
contents are con-
cealed behind the photo: From the
highlights of the previous day, ex-
citing background stories, through
to impressive photo galleries.



#chioaachen

Thanks to Instagram, YouTube, Facebook, Twitter, TikTok and LinkedIn, the newly designed CHIO Aachen app, the modern homepage www.chioaachen.de and the CHIO Aachen newsletter, the CHIO fans can always remain up-to-date!

Charity partner Plan International

Plan International is the official charity partner of the CHIO Aachen. The organisers want to provide concrete help in the form of aid projects for the protection, education, political participation, health and income support of girls and young women worldwide, so they are able to live in equality.



A Plan International obstacle is being integrated into several of the courses in the Main Stadium to draw attention to the official CHIO Aachen charity partner. All important information in this connection is available from the Plan International stand in the CHIO Aachen-Village and it is also possible to donate money via the website, which also displays the current total donated to the campaign.



Allianz

TURKISH AIRLINES

ROLEX